

響

育

令和6年6月25日 第3号

校訓「虔(つつしみ)賢 (かしこく) 健 (すこやかに)」
水俣第一小学校長 吉本裕康

全力な姿に感動!! テーマ『みんな <u>な</u>かよく *ま*けても 勝っても全力で *た*のしい運動会』

今年度から熱中症対策等のため、運動会を5月に



気合の入った選手宣誓

した。学年があがってわずか | ヶ月半しか経っていませんが、大きく成長した姿が見られ、今後の学校生活に生かしてくれると確信しました。



|年生:玉入れとかわいらしいダンスや元気いっぱいに走る姿は、入学して|ヶ月半とは思えないほどの成長した姿を見せてくれました。

2年生:ボンボン を使ったダンスを笑 顔いっぱいに楽しく 踊ってくれました。 みんなの息もバッチ り合ってい接戦でした





3年生: クラスみんなで力を合わせて力強く網を引く姿は、大変見応えがありました。 負けても勝っても・・エ夫を凝らした各クラスのパフォーマンスは会場を大いに和ませてくれました。





4年生:腰を低く構え、威勢のよいかけ声で踊る「一小ソーラン節」は迫力満点でした。真剣な表情はとてもかっこよかったです。



5年生:風が強い中、猛烈台風が現れました。 グループで…クラスで…力を合わせた競技は大 接戦。最後まで手に汗握るレースとなりました。



6年生: 青と黄の旗を使った息の合った演技が会場を魅了しました。親子で行ったアジャタとリレーは大接戦、真剣な中にも微笑ましい様子が見られ、運動会を盛り上げてくれました。応援や運営を含め、6年生が下級生をいろいろな面でリードしてくれました。最上級生として成長した素晴らしい姿が見られました。



学校教育目標:「ふるさと・人・命」を大切にし、夢や目標に向かい 粘り強く努力する児童の育成 実現に向け、保護者・地域の皆様の力をお借りしながら、子供を中心に据え、職員一丸となり取り組んでいます。